

COMPETICIONES

Rfef y Footters aceleran los 'streamings' de Tercera con Internet de alta velocidad y cámaras automatizadas en los estadios

La instalación de estas tecnologías en los recintos deportivos empezará a realizarse el próximo febrero como parte del acuerdo firmado entre las dos organizaciones para potenciar el fútbol semiprofesional en España. La plataforma española emite en *streaming* Segunda B y Tercera.

Palco23
29 ene 2019 - 12:30

Rfef y Footters aceleran los 'streamings' de Tercera con Internet de alta velocidad y cámaras automatizadas en los estadios

Tercera División se actualiza. Los estadios de la competición española contarán en 2019 con conexión a Internet de alta velocidad y cámaras automatizadas para la retransmisión de sus encuentros. La instalación de estos avances tendrá inicio el próximo febrero como parte del acuerdo firmado en noviembre entre la Real Federación Española de Fútbol (Rfef) y la plataforma de *streaming* Footters.

La empresa, que emite Segunda B y Tercera, se encargará de asegurar la conectividad de cien estadios de la categoría en una primera fase, que sumará nuevos clubes posteriormente. La compañía ha indicado en un comunicado que estas obras buscan mejorar las infraestructuras del fútbol semiprofesional, sin que ello acarree coste alguno para los equipos.

Footters también ha logrado un acuerdo con Pixellot para la instalación de cámaras automáticas en los estadios. Estos dispositivos, utilizados en campeonatos de la NFL o por clubes como el FC Barcelona o el Manchester City, permitirán grabaciones tácticas para los equipos técnicos de los clubes o poder grabar y emitir entrenamientos, así como partidos de las categorías inferiores.

Footters también busca ofrecer grabaciones de los equipos técnicos y de entrenamientos

A lo largo de este despliegue, la empresa española avisa de que las obras de instalación podrían suponer que algunos partidos no puedan emitirse. La plataforma señala que los abonados de Footters a equipos que tengan partidos no emitidos podrán disponer de su abono sin ningún coste durante el mes siguiente con sólo solicitarlo.

El pasado noviembre, la compañía se alió con la Rfef a través de un contrato de tres años. No se conocen los términos económicos, ni el sistema de reparto, aunque hay equipos de estas categorías que pueden llegar a cobrar hasta 100.000 euros anuales por este concepto gracias a televisiones autonómicas y locales. En la actualidad, Footters cobra una cuota mensual de 6,99 euros, o un precio de 2,99 euros para partidos individuales.